

Los detalles de Sucuriú, la megainversión de Angelini en Brasil

Inocência, un pequeño poblado ubicado en el estado de Mato Grosso do Sul y con apenas 7.566 habitantes, será protagonista de la inversión por US\$4.600 millones de Arauco, del grupo Angelini, para la construcción de su primera planta de celulosa en Brasil.

El "proyecto Sucuriú", a 47 kilómetros de Inocência, demandará hasta 12 mil trabajadores, y en su operación abrirá 2.300 vacantes directas e indirectas. Por ello, Arauco colaboró con el municipio de Inocência en la elaboración de un Plan Estratégico de Ordenamiento Territorial, con el fin de parametrizar el crecimiento de la ciudad, considerando que pasará a ser una de las 10 mayores economías de Mato Grosso do Sul.

Sucuriú en sí tendrá la estructura de una ciudad, y además de la fábrica considera plantar unas 400 mil hectáreas de eucaliptos para producir, a fines de 2027,

unas 3,5 millones de toneladas de celulosa al año.

Para esta inversión, Empresas Copec realizará un aumento de capital en Arauco por US\$1.200 millones, de los cuales US\$300 millones deberán ser pagados a fines de este año y el saldo entre 2025 y 2026.



Roberto Angelini,
presidente de
Empresas Copec.